
Pièces 4 Pièces

Superficie 135 m²

Référence W-02O6QC

Prix 950 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Bel appartement de 135m² situé au 3ème étage sur 4, composé d'une entré, d'un

salon/séjour  de  61m²,  d'une  cuisine  équipé  et  arrière  cuisine,  ainsi  que  de  3

chambres dont une en suite avec salle de bain et 2 autres chambres avec une salle

d'eau en commun et 2 wc séparés. Bénéficiant d'une exposition est-ouest avec 2

terrasses  et  vue  sur  la  mer,  cet  appartement  lumineux  comprend  également  un

garage fermé avec porte électrique et une cave. Belles prestations: double vitrage,

volets  roulants  électriques  centralisés,  stores  électriques  sur  les  2  terrasses,

alarme, nombreux placards de rangement, ...

Nice apartment of 135sqm located on the 3rd floor of 4, composed of an entrance,

a living room of 61sqm, a fitted kitchen and a back kitchen, as well as 3 bedrooms,

one of which en suite with bathroom and 2 other bedrooms with a shared shower

room and 2 separate toilets. Benefiting from an east-west exposure with 2 terraces

and sea view, this bright apartment also includes a closed garage with electric door

and  a  cellar.  Nice  amenities:  double  glazing,  centralized  electric  shutters,  electric

blinds on the 2 terraces, alarm, many storage cupboards, reversible air conditioning

via heat pump. ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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